

En zona urbana de Victoria Frontel realizó mejoramiento en redes eléctricas

Para seguir reforzando la red eléctrica, más de 70 brigadas de Frontel, realizaron importantes trabajos este domingo recién pasado, en el radio urbano de la comuna de Victoria, con el objetivo de mejorar la calidad y continuidad del suministro eléctrico de todos los vecinos.

Lorena Ulloa del Prado

Las obras incluyeron, la construcción de una nueva línea eléctrica de doble circuito, con un cableado de alto estándar, que permitirá una mayor flexibilidad en la red en caso corte de suministro. Además, se instalaron equipos eléctricos de última generación los que otorgarán mayor rapidez en la recuperación de los servicios ante una eventual interrupción.

Las mejoras se realizaron luego de una desconexión entre las 9:00 y las 15:00 horas del domingo, en el

casco urbano de la comuna, específicamente en las calles Lord Cochrane - Gorostiaga - Gral. Lagos - Urrutia - San Martín - Villa Alegre - Pje. José Ignacio Zenteno - Carrera - Pje. Alicia Pilquinman - Manuel Thompson y Padre Héctor Montecinos.

Por su parte el jefe de servicio al cliente de Frontel en la zona, Rodrigo Muñoz, al respecto señaló que: "Estas labores de mejoramiento son esenciales para ofrecer un servicio confiable y de calidad a nuestros usuarios, en el marco de un plan que la compañía desarrolla en las distintas áreas donde opera. En este operativo los vecinos observaron un gran despliegue de Frontel



con más de 370 personas trabajando, 115 camionetas y 40 camiones, los cuales se distribuyeron por el perímetro delimitado para realizar los trabajos".

Además, Muñoz, precisó que: "Gracias a estas faenas realizadas, más de 13 mil

mejoras significativas en la calidad y estabilidad de su suministro eléctrico. Este esfuerzo responde al compromiso de la compañía por optimizar el servicio, garantizando una red más confiable que permita atender de manera eficiente las necesidades energéticas de

cada usuario".

Cabe señalar, que, para terminar estos trabajos, personal de la eléctrica realizará una última desconexión programada para el domingo 08 de diciembre, por lo que se espera la compresión de todos los vecinos y vecinas.